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Résume:
Importance grammaticale de la lecture dans l'indicéion extrapoler texte coranique
-elzimkhcra —

Reconnait le lecteur a travers l'adresse que ¢ dujlinguiste de I'étude, parle de lecture
interprétative dans le texte du Coran, une intéatiah privée de la grammaire quand "Jarallah
Zamakhshari" (Tél: 538 AH / 1144 AD), et la rechier@xés sur linguistigue grammaire
d'analyse et bédouine, et expliqué comment la ihecklaatzala sur Takrijat Zamakhshari
dans les scouts, aussi intéressé a la lecture @xadiversité des lectures coraniques, et
I'interprétation authentique ou les savants egjfasmmairiens surtout quand Zamakhshari.
L'objectif de I'étude est de souligner l'importadeda lecture pour régler le sens grammatical,
et arrondi au destinataire, et il -algrah intergtiéh Alnhoih- de la science et de mécanisme
efficace sert interpréte et expliquer le sens dteteoranique.

Abstract:
Grammatical importance of reading in extrapolate irdication Quranic text -elzimkhcra —

Recognizes the reader through the address thatthect of the study linguist, speaks of
interpretive reading in the text of the Quran, iggde interpretation of grammar when "Jarallah
Zamakhshari" (Tel: 538 AH / 1144 AD), and reseduodused on linguistic analysis grammar
and Bedouin, and explained how the doctrine Aldataa Takrijat Zamakhshari in the Scouts,
as interested in reading Find diversity of Koramiadings, and the authentic interpretation
when scholars and grammarians especially when Zashaki.
The aim of the study is to emphasize the importaficeading to adjust the grammatical
sense, and rounded to the recipient, and it -al4tahoih- interpretation of science and
effective mechanism serves interpreter and explleanrmeaning of the Quranic text.
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